



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes,
a la imprenta de Calatrava.

LA ÚLTIMA ENCÍCLICA DEL PAPA

De la reparación que todos deben al Sagrado Corazón

CARTA ENCICLICA ⁽¹⁾

A los venerables hermanos Patriarcas, Primados, Arzobispos,
Obispos y a los demás Ordinarios en paz y comunión con
la Sede Apostólica.

“De la reparación que todos deben
al Sacratísimo Corazón de Jesús.”

Venerables Hermanos, salud y bendición apostólica.

Nuestro misericordiosísimo Salvador, después de haber redimido al género humano en el madero de la cruz, antes de irse de este mundo al Padre, para consolación de los tristes apóstoles y discípulos, les dijo: “He aquí que estoy con vos-

(1) Traducida del texto italiano, publicado por «L' Osservatore Romano».

